

La mue du centre-bourg inaugurée

Pas de doute, la commune du Liège a changé de physionomie en quelques années. Pour répondre aux attentes d'une nouvelle population installée sur la commune, il fallait évoluer et la municipalité s'y est attelée.

Lundi soir, le maire, son conseil et les habitants ont accueilli le sous-préfet, les sénateurs Dominique Leclerc et Marie-France Beaufils, la députée Marisol Touraine, le conseiller



Lors de l'inauguration, lundi, au cœur du centre-bourg.

général Jean Levêque et le président de l'intercommunalité Henry Frémont pour inaugurer les aménagements et la sécurisation des espaces publics, à travers la réfection complète de la rue de la mairie.

Un chantier, lourd de 256.880 €, financé par la dotation globale d'équipement (l'État), la commune et une participation du conseil régional. *« Nous ne sommes pas mécontents du résultat, a lancé le maire Marc Hayon, Nous voulions créer des conditions de circulation répondant à des conditions de sécurité optimale. Et en remettant à neuf, ce n'est pas que notre voirie qui a été améliorée, c'est aussi notre environnement que nous modifions. »*

La commune ne va pas s'arrêter là. A l'automne devraient commencer les travaux de réfection de la mairie et de la salle des fêtes. Le budget estimatif est de 300.000 €. L'État y participera à hauteur de 70.000 €. La réserve parlementaire de Marie-France Beaufils et celle de Marisol Touraine participeront au financement.